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来自 AMC 院线 的洛佩兹首先

欢迎了远道而来的王健林以及万达

一行。他列举了万达两年来给予他

和 AMC 领导层印象深刻的四件事：

“第一，我看到了万达对艺术，对电

影产业的热情；不但如此，万达是电

影院线的经营者；在个人层面，王建

林董事长是一个中国艺术品和书画

的收藏家，他们对艺术的兴趣不局

限于单一的生意。”

“第二，他们是长期的投资者。通

过万达多年的企业实践，证实了他们

不是那些‘这星期来下星期走’，‘这个

季度进那个季度出’的生意人。”

“第三，是万达的投资的胆识 和

决心。 万达在我们产业历史的重要

关头以无可匹敌的胆识进行了投

资。”洛佩兹赞扬万达在其涉及的所

有 行 业 中 都 作 出 了 世 界 一 流 的

成绩。

最后一点，是“王董事长和万达

集团的诚信度。”从谈判接触的第一

天开始，整个过程都是透明的。洛

佩兹认为万达讲述着中国民营企业

在 过 去 的 24 年 中 一 个 最 成 功 的

故事。
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娱乐产业全球化的开始

万达完成对AMC的历史性并购

Bringing China onto the same page
By Keping Qiu

AMC, 一个万达集团的公司，已经正式成为现实。

9 月 4 日上午，在美国洛杉矶西区的世纪城 AMC 15-IMAX 影院里，一个历史性的并购在这里宣布完成。中国大连万达集团以 26 亿美元并购了美国第二大电影院线

AMC。万达旗下94家影院805块银幕和AMC的338家多厅影院4865块银幕（其中包括2171块3D银幕和124块IMAX银幕）的合并创造了世界上最大的电影院线。

并购之后，万达将继续投入额外5亿美元支持AMC的战略和营运举措，将AMC将作为万达的全资子公司在其原品牌下营运。AMC将继续控制电影排片，保持其在堪

萨斯的总部，以及保留分布在全美32个州的17000名员工。

参加交接仪式新闻发布会的有 大连万达集团的董事长王健林，AMC总裁兼CEO-首席执行官格里·洛佩兹（Gerry Lopez）和IMAX公司CEO理查德·葛尔方（Richard

Gelfond）。20余位记者目睹了这一历史性的交接。

在播放了一条接近7分钟的介

绍万达的宣传片之后，大连万达集

团董事长王健林向大家作了如下

简短讲话。

“ 尊 敬 的 记 者 朋 友 ，尊 敬 的

AMC 的朋友，我很高兴 从北京来

到洛杉矶参加 AMC 的交接仪式。

首先我要代表万达集团6万同人对

各位来宾光临，赶到这里参加这个

交接仪式表示感谢。”

王健林说，“万达是中国的民

营企业的代表。 众所周知，中国的

企业分两部分，国有和民营。这些

年来，民营企业的发展非常迅猛，

到 2011 底，民营企业占中国 GDP

总额的 55%, 缴纳的税收占比也超

过一半，就业量接近全国的 80%。

在方方面面，私营企业已经成为中

国经济的主力军。”

“随着私营经济的快速发展，

从一开始的几十人的个体经济，现

在相当一大批企业发展为年收入

超过 1000 亿人民币的大企业。因

此，很多企业萌生了走出国门，到

国际市场发展的愿望和实力，万达

也是这样一个企业。”王健林表示，

在过去五年，万达业绩的环比递增

都超过 40%。“按照正常发展速度，

三年之内，甚至今年，万达就可以

进入世界企业五百强行列，经营业

绩可以超过450亿美元。在高速发

展的情况下，万达除了在中国获得

发展机会，也有了到国际发展的战

略目标。 并购 AMC 成了我们国际

化的第一步。”

王健林表示，在并购过程中，万

达得到了AMC原有股东和美中政府

相关部门的支持，特别是得到了

AMC以洛佩兹为首的管理层同人的

大力支持。王健林说，在他们的协助

下，并购的过程很短也很简单，并购

工作可以迅速完成，并使之成为近几

年中国企业在美国最大的并购行为。

王健林谈到，万达与此前 AMC
股东有所不同的是，并购后永远不

会出售 AMC。他说，万达自身就在

经营院线，并购的目的是希望规模

做得更大，就是发展、支持 AMC 的

发展。王健林承诺，并购后的三年

内，万达将继续投入 5 亿美元对

AMC旗下的部分影院进行翻修。目

前，第一笔 5000 万美元已经支付，

其余的4.5亿将根据AMC的计划随

时释放。王健林打趣说，从这一点

说，万达是一个比较好的股东。

王健林介绍说，万达的国际化

战略主要以美国、欧洲、南美洲和

印 度 作 为 主 要 方 向 。 尤 其 是 美

国 ，是 万 达 今 后 投 资 的 主 要 地

方。“我们的计划是，在 2020 之前，

万达希望在美国的投资总额能达

到 100 亿美元以上。在接下来的

几年时间内，万达在美国还会有

更多更大的投资或收购行为。所

以希望得到美国各位朋友各位同

人的支持，再次向 AMC 的管理层，

向原有的股东，向在座的朋友们表

示感谢。”

（下转第37版）

◎ AMC 洛佩兹： 万达给他的“四大深刻印象”

◎ 万达王健林： 并购AMC是万达国际战略的第一步

左起：AMC总裁兼CEO-首席执行官格里·洛佩兹、IMAX公司CEO理查德·葛尔方、万达集团董事长王健林
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